

Fecha 24.11.2009	Sección Misión Política Nacional	Página 9
---------------------	-------------------------------------	-------------

Galaxia Política

- *Sin Rumbo, ¿Hacia Dónde va México?
- *La Ovación Inesperada para Fernández
- *Instalan la Mesa de Reforma Política del DF

JESÚS MICHEL NARVÁEZ

¿Hacia dónde va México? Nada fácil la respuesta. Vivimos en la incertidumbre de si mañana el país aún existirá y no hay visos de acciones del poder público que permitan suponer, siquiera, que como lo pronosticara Miguel de la Madrid, se deshaga en las manos del gobernante.

Entre los actores políticos, acompañados por los del sector privado y aquellos que se dicen representantes de las organizaciones civiles, no hay acuerdos. Por el contrario: existen los enfrentamientos que a nada llevan y, si en cambio, frenan las posibles salidas de emergencia.

Corrupción y pobreza. Desempleo y empresarios ricos. Líderes que atienden a sus intereses y no a los de sus agremiados. Sindicatos que se imponen a la autoridad y se oponen a la transparencia. Inversores que desconfían de las políticas marcadas por la Secretaría de Economía. El petróleo sin grandes perspectivas. ¿Hacia dónde va México?

Desde los tiempos de José López Portillo, cuando perdimos la oportunidad de aprender a administrar la abundancia y más tarde con Miguel de la Madrid en los que con los pactos sociales —de choque, les llamaban en aquel entonces los economistas— logró evitar el desmoronamiento hasta los de Ernesto

Zedillo, en los que se vivió la crisis que hoy la actual la superara, México camina en zigzag y no llega a la meta.

La tierra prometida por la Sacrosanta Revolución Mexicana —que el pasado viernes llegó a los 99 años, achacosa, con alzheimer, mal de parkinson, diabetes, cáncer pulmonar, ciega por las cataratas, calva por la quimioterapia y demás— no aparece por ningún lado.

Aquellos cientos de miles de campesinos —que quizá sumaban unos cinco millones— que esperaban ver florecer sus cultivos, hoy miran que la sequía prevalece y las milpas no crecen; aquellos sindicalistas que enfrentaron a los caciques regionales, a los empresarios de la lista de raya, siguen sin obtener lo que merecen y, antes al contrario, pierden los espacios ganados; aquella clase media que aspiraba a surgir para convertirse en alta, desapareció y se volvió clase baja. Todo lo contenido en el Plan Nacional, el triunfo de la Revolución, plasmado en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, duerme el sueño de los justos y en los más de los casos de los injustos.

Setenta años de PRI y nueve de PAN y las cosas zigzaguean sin encontrar el camino.

País sin rumbo y casi Estado fallido. Violento. Con sangre derramada a lo largo y ancho. Pobre. En el sur-sureste, la



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.11.2009	Sección Misión Política Nacional	Página 9
---------------------	-------------------------------------	-------------

marginación total.

A cambio, floreció una clase divina: la dorada burocracia. Sí, la misma que antaño surgía cual comalada sexenal y que ahora se multiplica en los trienios. No hacen falta seis años. En tres se es rico. Y la abundancia se regodea en la clase política.

A cambio, poderosos hombres de negocios. Empresarios inescrupulosos. Leyes hechas a modo. Cabilderos que desvían los propósitos legislativos. Poderes fácticos por encima

de los reales, de los constitucionales.

A nadie le importa lo que le pasa al país. Sin excepción. Todos y cada uno, políticos, empresarios, clérigos, buscan llevar agua a sus molinos.

Los pobres, los pobres nacieron sin nada y pueden morir igual.

Los ricos no. Ellos quieren conservar sus fortunas y tener más. La clase gobernante no se tiente el corazón para sacrificar a los más en beneficio propio.

¿A dónde va México?

¡Que respondan la ciencia y la decencia... si la hay!

METEORITOS

Pasará a la historia la ovación que sus "pares" —por el fuero, no por otra cosa— le propiciaron a Gerardo Fernández Noroña cuando anunció que no volvería a subir a la Tribuna de la Cámara de Diputados. Y es que el llamado "último guerrero de AMLO" se pasa de tueste y de lenguaje soez amparado en el fuero que le concede el ser diputado del PT. ***

La semana entrante es el plazo fatal para dos personajes de marioneta que han mantenido en vilo a 3 millones de habitantes: el día 30 se sabrá si Juanito —(a) Rafael Acosta— honra su "palabra" y sigue de licencia o si Clara Brugada —¡cómo se parece al personaje femenino de los Mopets!— es obligada a abandonar la plaza. Y es que Iztapalapa, ahora con casi 4 mil millones de presupuesto, es el bastión sagrado del tabasqueño tropical y de donde salen, cuentan, los recursos para los tenis de marca del primogénito.

*** Fijese usted en la trivialidad en la que vive la UNAM. Publicitan al máximo dos "grandes logros" científicos: sacar diamantes a partir del tequila y la fabricación de cerveza. Se advierte que las autoridades universitarias pretenden ganar el Nobel de Descubrimientos más Inútiles, que año con año se entregan. ¿Sirve de algo producir diamantes del tequila? Mejor digamos ¡salud! *** Quienes saben del tema, afirman que Jaime Aguilar, delegado especial del CEN del PRI en el DF siente que el respaldo de la cúpula no ha sido suficiente y que de no llegar a tiempo, todo el esfuerzo se habrá perdido. Lo cierto es que el PRI-DF aunque se ha reestructurado y cuenta ya con estructura, todavía está muy alejado de la sociedad. Y eso, en el momento de los votos, cuenta. *** ¿Sabía usted que la educación básica —primaria y secundaria— en el Distrito Federal cayó del primero al decimosegundo lugar en tres años? Y todo se debe a la "magia" de Luis Ignacio Sánchez Gómez, director general de administración federal de Servicios Educativos. *** En una oficina, la más importante recaudadora de impuestos federales, se informó que en cuanto se publique en el Diario Oficial de la Federación el presupuesto y la ley de ingresos se darán a conocer nuevos lineamientos. ¿De qué o por qué? Nadie lo sabe.

Fecha 24.11.2009	Sección Misión Política Nacional	Página 9
---------------------	-------------------------------------	-------------

BRILLA EL SOL

Esta semana se instala la Mesa para la Reforma Política en el Distrito Federal y uno de los más entusiastas impulsores en el panista —de a de veras no como los nuevos— Miguel Hernández Labastida, colaborador permanente de MISIÓN POLÍTICA. Parece ser que ahora sí va en serio la búsqueda de la creación del estado 32. El DF dejará de ser la capital del país para integrarse a la Federación, lo que no se sabe si es bueno o malo. *** En el estado de México el nombre

de Alberto Curi Naime, secretario de Educación estatal, cobra fuerza con miras al 2011. Político profesional e ingeniero de profesión, Curi Naime tuvo la responsabilidad de renovar todos los comités distritales y municipales del PRI para las pasadas elecciones y, además, como secretario de organización del Comité Directivo Estatal realizó

el trabajo conducente a triunfos inesperados, como los de Nezahualcóyotl y Tlalnepantla.

*** Nadie le discute a Manlio Fabio Beltrones que la calificación que Transparencia Internacional le otorgó a México en materia de corrupción y que, desde su óptica, es alarmante y grave. Lo que estaría en el tapete verde —Oh, Las Vegas— es ¿qué han hecho

los congresistas no solamente del PRI sino de todos los partidos para combatirla? Eso sí, muchos discursos y pocas nueces. *** El ingeniero Antonio Gutiérrez Marcos, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento de la Conagua Valle de México, sostiene que los diputados aprobaron recursos suficientes para carreteras pero redujeron el que se requiere para obras hidráulicas. “Como las hidráulicas no se ven, entonces no se otorgan recursos y eso es un error”. Hacen falta miles de millones de pesos para evitar que los habitantes del país se mueran de sed. Hay que oírlo. *** El próximo mes arranca, formalmente, el proceso electoral del 2010. Cuando menos 10 gubernaturas —que podrían ser 12— estarán en juego y los partidos políticos se aprestan a velar sus

mejores armas para ganar. Quien obtenga el mayor número de triunfos, estará encaminado hacia el antiguo Rancho de La Hormiga.

CRÁTER LUNAR

Los jefes delegacionales —en las 16 demarcaciones— son los responsables de que las calles no principales, estén cual jovencito con acné. No se coordinan con el GDF para llevar adelante programas conjuntos. Y sus obras, generalmente, las asignan a sus cuatotes del alma. ¿Intervendrá la Asamblea Legislativa?

Email: michelfesus@hotmail.com

El Llamado “Último Guerrero de AMLO” se Pasa de Tueste y de Lenguaje Soez

